

# El Caudillo EN LA RABIDA

Presidió la bendición y entrega de una bandera de combate al crucero

«Martin Alonso Pinzón»

Fueron ofrecidos a S. E. los emblemas distintivos de Almirante Mayor de Castilla

Huelva, 12.—A las once en punto de la mañana llegó a Huelva Su Excelencia el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, a quien acompañaba su esposa, doña Carmen Polo de Franco y su hija la señorita Carmen Franco Polo.

Desde las primeras horas de la mañana, un inmenso gentío paseaba por todas las calles en espera de la llegada del Caudillo. Toda la ciudad se ha engalanado totalmente para recibir al Caudillo.

En el límite de la provincia, el Caudillo fué recibido por el gobernador civil, gobernador militar y presidente de la Diputación provincial. En el lugar conocido por «El Punto», en Huelva, esperaban la llegada de Su Excelencia la Corporación municipal bajo mazas y restantes autoridades, representaciones de entidades, etc.

Los ministros de Marina, Hacienda, Industria y Comercio y Aire, después de saludar a las autoridades, se dirigieron al muelle, donde esperarían la llegada del Jefe del Estado.

Desde el límite de Huelva, hasta el lugar conocido por «El Punto» un inmenso gentío se había agolpado a ambos lados de la carretera, y tributó al Generalísimo, al paso de la comitiva, una ovación inenarrable, dentro de la más respetuosa prueba de cariño, simpatía y adhesión. El triple grito de ¡Franco, Franco, Franco! no cesaba de oírse has-

ta que el coche en que viajaba Su Excelencia, que iba a un paso lentísimo, se había alejado y llegado casi a la capital.

El Jefe del Estado, poco después era recibido y saludado por los ministros de Marina, Hacienda, Industria y Comercio y Aire, capitán general del Departamento Marítimo de Cádiz, almirante jefe mayor de la Armada, almirante Bastarache y almirante de la Escuadra, don Salvador Moreno, y otras autoridades.

En el muelle se hallaban formados todos los comandantes de los buques de guerra nacionales y americanos y portugueses, que se encuentran fondeados en el río. La llegada de Su Excelencia el Jefe del Estado al muelle fué anunciada por el cañonero «Calvo Sotelo», que disparó una bomba de palenque y, seguidamente, la artillería del citado buque, disparó 21 cañonazos.

Poco después el Generalísimo acompañado de su ilustre esposa e hija embarcó en la lancha rápida «L. T. 22». En la misma lancha iban también el capitán general de la región, el almirante capitán general del Departamento Marítimo de Cádiz, y otras autoridades.

La marinería de los buques de guerra, formada sobre cubierta, al paso de la lancha rápida en que viajaba el Jefe del Estado, daba las voces reglamentarias, mientras que en el muelle los

(Pasa a la página 5.)

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.— Número 4.344 CEUTA MIÉRCOLES 13 DE OCTUBRE de 1948 — Precio 50 céntimos

## Franco, Perón y la Hispanidad

EMOTIVOS MENSAJES ENTRE AMBOS JEFES DE ESTADO

«Sabed que esta tierra, amplia y variada, que rinde homenaje a los progenitores, es también vuestra Patria»  
(Presidente argentino)



«¡Que importa que un mundo materializado no oepa comprendernos si sabemos mantenernos firmes en nuestra fé y seguros de nuestro destino!»  
(Caudillo español)

Buenos Aires, 12.— Mensaje del presidente de la República Argentina, general Perón, al Caudillo de España, Generalísimo Franco, con motivo del día de la Raza y fiesta de la Hispanidad:

«Excelentísimo Señor Jefe del Estado español, capitán general don Francisco Franco: Una vez más nuestra nave «La Argentina», escuela de cadetes de la Armada, ha cruzado los mares para llevar en viaje de instrucción a una juventud entusiasta y generosa, ansiosa de saber y conocer. Ya con ella el saludo siempre cordial del pueblo argentino a la Madre Patria. Una vez más se ha recorrido, por un bastimento argentino, en sentido inverso, la ruta que otrora cruzaron las naos castellanas que sus navegantes, guerreros, licenciados y sacerdotes, habían de forjar nuestra nacionalidad, reacios varones que no desdenaron trocar el manejo del timón, la espada o el arcabuz, por el rudo arado que, al rendir los prime-

ros surcos donde debía germinar previsoramente traída, escribiéndose en la tierra feraz, la Historia de los primeros hogares argentinos. Aquellos engendraron a los progenitores de nuestros futuros marinos, muchos de los cuales gozan hoy de la hospitalidad y del agasajo que, con efusiva esplendidez, los españoles saben otorgar.

Como argentino y como presidente de la nación, sigo siempre con creciente emoción este cruce, deseando adentrarse en el alma de cada uno de nuestros cadetes para sentir, desmenuzar y aquilatar todo cuanto al argentino le despierta su contacto con España, sentimientos que son superiores a los demás, que se pueden captar en la vida, porque son la expresión de un concepto, sobre todo emocional, de emoción de Patria.

Por eso, en las relaciones, cada día más efusivas entre españoles y argentinos, domina siempre la cordialidad, cordialidad con la que es recibido el que después de una larga ausencia vuelve a su propio hogar, que ese y no otro es el efecto que nos causa a los argentinos, a los que por primera vez pisan suelo tan generoso.

Un argentino no llegó a España, sino que vuelve a su casa, a su propia Patria. Y siendo así, cómo no he de seguir con emoción este viaje de nuestros cadetes, que de enseñanza en enseñanza, de maravilla en maravilla, han de regresar fortalecidos su espíritu por su estancia en España, apta solamente para comprender gestas gloriosas, nobilísimas generosidades, sublimes exaltaciones, el sentido de lo heroico y la solera de una cultura milenaria que se respira en esta tierra.

Quisiera que mi voz, que es la voz del pueblo argentino, llegara desde las altas esferas del Gobierno al más humilde hogar.  
(Pasa a la página 5.)

## España en La Argentina

Visita oficial del ministro de Asuntos Exteriores español AL PRESIDENTE PERON

Al paso del señor Martín Artajo, el pueblo bonaerense aclamó entusiastamente a la Madre Patria

Buenos Aires, 12.—El ministro de Asuntos Exteriores de España, don Alberto Martín Artajo, cumplió anoche al presidente de la Argentina, general Perón, en la Casa Rosada.

Al aparecer el ministro español, en la parte oriental del Palacio Presidencial la multitud prorrumpió en gritos de ¡Arriba España!, mientras una banda interpretaba el Himno Nacional español.

La entrevista entre el jefe del Estado argentino y el ministro de Asuntos Exteriores español, duró cuarenta y cinco minutos y se desarrolló en términos de gran cordialidad.

El señor Martín Artajo, regresó a la Embajada española en medio de los vítores y aplausos de la muchedumbre que llenaba la Avenida de Alvear.

Después se celebró una cena en la residencia presidencial, situada en «Las Barrancas», a la que asistieron el señor Martín Artajo y su esposa y el presidente Perón y señora. Luego, asistieron al baile en el Centro Español.—EFE.

Otros detalles de la entrevista : : : : : :

Buenos Aires, 12.—En la visita que el ministro de Asuntos Exteriores español, señor Martín Artajo, hizo al jefe del Estado argentino, general Perón, tropas argentinas rindieron honores al ministro español en la explanada frente a la entrada principal de la Casa Rosada. El señor Martín Artajo llegó en coche descubierto, escoltado por cincuenta motoristas y seguido de los coches en que iba la comitiva.

El presidente Perón le recibió en el Salón Blanco, estrechándole en un fuerte abrazo. Después le presentó a todos sus ministros y el señor Martín Artajo hizo la presentación, a su vez, de todos los miembros de la comitiva.

El general Perón invitó al ministro español a pasar a su despacho particular donde se desarrolló la cordial conversación.—EFE.

Una corona en el mausoleo del Libertador San Martín : : : : : :

Buenos Aires, 12.—Antes de

la visita oficial del señor Martín Artajo al presidente Perón, el ministro le Asuntos Exteriores de España, estuvo en la Catedral a fin de colocar una corona de  
(Pasa a la página 6.)

### FREDDIE MILLS SE CASA



Londres.—El famoso boxeador inglés Freddie Mills se ha casado con Crissie, hija de su preparador Ted Broadbitt. Freddie Mills tiene 29 años y su esposa 36. Ella estuvo casada anteriormente con otro boxeador inglés.

APOLO

Sesión continúa desde la 5. Otro grandioso estreno FILMOFONO presenta a la bellísima estrella HEDY LAMARR con ROBERT YOUNG y CHARLES COBURN en la deliciosa producción:

CENIZAS DE AMOR

Bajo la dirección de KING VIDOR.

Nuestro próximo estreno. El acontecimiento con el que de la temporada

BENNIS O'KEEFE
HELEN WALKER
JUNE HAVOC
ROCHESTER
GAIL PATRICK
MISCHA AUER



Cine Astoria

JADU

Gran éxito de la grandiosa superproducción:

La noche tiene ojos

Una película extraordinaria que junta de nuevo a James Mason y Lelie Anglis, intérprete y director de "Perfidia".

Próximamente: CENIZAS DE AMOR y ALHUCEMAS



SANTORAL DEL DIA

13 de octubre, miércoles. — Sr. Eduardo, rey; Fausto, Jenaro, Marcojal, Florencio, Daniel, Samuel, Nicolás, Angel, Donno León, Ugojino, mrs. Teófilo, ob.; Celedonia. Misa de S. Eduardo Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

SAN EDUARDO

Nieto de San Eduardo, Rey y Mártir, elevado al trono de Inglaterra, fué modelo de reyes cristianos. Le llamaban el padre de los pobres y distribuía entre los mismos grandes limosnas. Descansó en el Señor, el año 1066

JUEVES EUCHARISTICO

Mañana en la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebran los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar la misa de Comunión general a las

Ceuta celebra con gran brillantez LA FIESTA DEL PILAR

Solemne función religiosa con asistencia de las autoridades, presididas por Su Excelencia el general Delgado Serrano

Brillantísimo sermón a cargo del M. I. Sr. Deán, D. Rafael Navarro Acuña

Ceuta celebró ayer con toda solemnidad, como ya es tradicional, la Fiesta del Pilar, esa virgencita aragonesa que en nuestro templo de la Plaza de África, tiene elevado un altar donde recoge las fervientes oraciones de todos.

La Ciudad —ya que el día coincide con el de la Raza— amaneció engalanada. Los buques surtos en el puerto estaban empavesados con bandera y gallardetes y las baterías de la Plaza dispararon las salvas de ordenanza.

Desde antes de las 10'30 de la mañana, hora anunciada para la solemne función religiosa que se había de celebrar en la iglesia de Nuestra Señora de África, la Plaza que lleva el nombre de la Patrona, se encontraba ocupada por un numerosísimo público.

Frente a la puerta del templo se había situado una compañía de la Guardia Civil y la banda de cornetas y tambores del Regimiento de Infantería de Ceuta número 54, encargada de rendir honores.

A las 10'30 Heró S. E. el general jefe del IX Cuerno de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, acompañado del coronel jefe de Estado Mayor, señor Sánchez Tembleque y ayudante, siendo recibido por todas las autoridades y, en unión del teniente coronel jefe del 20.º Tercio Exento de la Guardia Civil de Marruecos, señor Candón Calatayud, pasó revista a las fuerzas.

Seguidamente S. E. y acompañantes pasaron al interior del templo para oír la misa oficiada por la Guardia Civil. Cuerpo de Correos y Asociación de Caballeros del Pilar y Archicofradía de la Corte de Honor, en honor de su Patrona.

La iglesia presentaba un aspecto deslumbrador con profusión

de luces y flores. Junto al altar de la Virgen de África se había colocado una reproducción de la imagen de la Virgen del Pilar, y, a ambos lados, banderas nacionales. El altar de la Virgen aragonesa lucía profusión de flores y estaba brillantemente adornado.

En el templo ocupó lugar destacado S. E. el general Delgado Serrano, tras él se situaron el coronel de Estado Mayor y ayudante. En otro lugar se hallaba S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspán; Ilmo. señor juez de Primera Instancia e Instrucción; jefe local del Movimiento, camarada Enrique Catalán Tanco; delegado de Hacienda, señor Moreno; ingeniero director de la Junta de Obras del Puerto, señor Martínez Catena; delegado de Trabajo, señor Sánchez Blanco; administrador principal de Correos de Ceuta, señor López Illana; comisario de Policía, señor Rodríguez; fiscal local de Precios, señor Cazalla y otras representaciones civiles, entre ellas de la Cámara de Comercio, Instituto Nacional de Previsión, Instituto Nacional de Segunda Enseñanza, etc.

En otro lugar se hallaba S. E. el general Marín; S. E. el general Ugarte; S. E. el general gobernador militar, señor García Polo; S. E. el general de Ingenieros, S. E. el general Elvira; Ilmo. señor comandante militar de Marina; Ilmos. señores coroneles de Intendencia, Legión, Infantería y otros, así como el teniente coronel de la Guardia Civil, señor Candón Calatayud y diversas representaciones oficiales.

En el altar, se hallaba, en representación del Cabildo Catedralicio, el M. I. Sr. don Gregorio Landaluze. Igualmente se encontraba todo el personal de la Guardia Civil y carabineros de Mar; así como

el personal de Correos, entre los que se notaba una numerosísima representación de los carteros de todos los distritos de Ceuta. El señor cura párroco de la iglesia, don Bernabé perpén, dijo la salomne misa, que fué cantada por los coros de Jóvenes de Acción Católica, bajo la dirección del Padre Servat.

Después escolta al altar la escuadra de gastadores de la Guardia Civil. Durante la misa subió al púlpito el M. I. Sr. Deán de la Santa Iglesia Catedral don Rafael Navarro Acuña, quien, con una facilidad de palabra digna de todo encomio, predicó el sermón que fué seguido con una especial atención por parte de todos los fieles que llenaban por completo el templo y parte de la Plaza de África.

Destacó el orador sagrado la intensidad de la fé católica en España, por su evangelización inspirada al Apóstol por la Madre de Dios cuando vino en carne mortal a Zaragoza, haciendo resaltar la protección de la Virgen a través de los siglos y de todas las herejías, de manera especial durante el dominio de los infieles, en que ni fué deruido su templo, ni destruido su pilar ni profanada su imagen.

Aludió, después, a los Beneméritos Cuerpos de Correos y de la Guardia Civil a los que felicitó por la Patrona que habían elegido, e invitó a conservar inmaculada y pura la fé que trajo a España, tierra de Santos y de héroes, el Apóstol. Terminó sus brillantes palabras dirigiendo una emotiva súplica a la Virgen para que tienda su manto protector sobre España, nuestro invicto Caudillo, Cuerpo de Correos y Guardia Civil y españoles todos.

Terminada la misa, las fuerzas desfilaron delante de S. E. y autoridades, mereciendo el unánime aplauso del público. El acto, como dejamos dicho, resultó en extremo brillantísimo.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 11.

Entradas:

Vapor italiano "Teresa Schiaffino", de Gdynia, tomar carbón.

Vapor español "Amelia de Aspe", de Melilla, tomar carbón.

Vapor italiano "Isabella Villa" de V. Real Santo Antonio, tomar petróleo.

Vapor español "Ría de Carlismos", de Barcelona, tomar carbón.

Vapor español "Manuel Salvadores", de Cádiz, tomar carbón.

Vapor español "Monte Mckerrta", de Barcelona, tomar carbón.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Salidas:

Vapor español "Fuerteventura", para Puerto Capaz, con carga general.

Laúd español "Joven Manuel" para Gibraltar, en lastre.

Vapor español "A. Lázaro" para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Conddecorado", para Tánger, con carga en tránsito.

Vapor español "Amelia de Aspe", para Sevilla, tomó carbón. Vapor italiano "Teresa Schiaffino", para Génova, tomó carbón.

Vapor italiano "Isabella Villa" para Génova, tomó petróleo.

Vapor español "Ría de Carlismos", de Barcelona, tomar carbón.

Vapor español "Manuel Salvadores", de Cádiz, tomar carbón.

Vapor español "Monte Mckerrta", de Barcelona, tomar carbón.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Laúd español "Joven Manuel" para Gibraltar, en lastre.

Vapor español "A. Lázaro" para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Conddecorado", para Tánger, con carga en tránsito.

Vapor español "Fuerteventura", para Puerto Capaz, con carga general.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "A. Lázaro", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Conddecorado", para Tánger, con carga en tránsito.

Vapor español "Fuerteventura", para Puerto Capaz, con carga general.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "A. Lázaro", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Conddecorado", para Tánger, con carga en tránsito.

Vapor español "Fuerteventura", para Puerto Capaz, con carga general.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "A. Lázaro", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Conddecorado", para Tánger, con carga en tránsito.

Vapor español "Fuerteventura", para Puerto Capaz, con carga general.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "A. Lázaro", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Conddecorado", para Tánger, con carga en tránsito.

Vapor español "Fuerteventura", para Puerto Capaz, con carga general.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "A. Lázaro", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Conddecorado", para Tánger, con carga en tránsito.

Vapor español "Fuerteventura", para Puerto Capaz, con carga general.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "A. Lázaro", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Conddecorado", para Tánger, con carga en tránsito.

Vapor español "Fuerteventura", para Puerto Capaz, con carga general.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "A. Lázaro", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Conddecorado", para Tánger, con carga en tránsito.

CARTLLERA del CERVANTES

HOY miércoles 13 Desde las CINCO POR ULTIMA VEZ

Exito enorme y triunfal de la epopeya de amor y patriotismo:

Advertisement for 'El Tambor del Brujo' featuring Carlos Agosti and Juan Landa.

Advertisement for 'TORTURA' by Ignacio F. Quijano.

Advertisement for 'SABADO' by Betty Grable.

Advertisement for 'La Dama de Shanghai' by Rita Hayworth and Orson Welles.

Advertisement for 'EL CUERVO' by Alan Ladd and Verónica Lake.

Advertisement for 'ROBIN DE LOS BOSQUES' by Errol Flynn and Olivia de Havilland.

Advertisement for 'DIBUJO LINEAL' by Instituto Matko.

Anúnciese en EL FARO

Advertisement for Dr. Enrique Ostalé, Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar.

Advertisement for 'ENFERMEDADES DE LOS OJOS' by G. M. CAMINERO.

Advertisement for 'ENFERMEDADES DE LOS OJOS' by G. M. CAMINERO, including contact information for the military hospital.



## Con gran brillantez se ha celebrado la novillada a beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire

La ya tradicional corrida de novillos que anualmente se celebra a beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, ha tenido este año una extraordinaria brillantez. El público, que respondió al llamamiento de la Empresa— aunque por la inseguridad del tiempo se notasen claros en la sombra— salió de la plaza de Hachú plenamente satisfecho, pues sin duda alguna la novillada ha sido en general de lo más completo que se ha visto.

En los palcos se hallaba S. A. I. el Jefe, S. E. el Alto Comisario, con los Excmos. señores general Delgado Serrano y delegado gubernativo, así como el ilustrísimo señor alcalde y otras destacadas personalidades de Ceuta y Tetuán. También se hallaban en los palcos, distinguidas damas que componen la Junta Directiva de la Asociación y un plantel de bellísimas señoritas, ataviadas con la clásica y española mantilla, que presidían la corrida, asesoradas por el señor Quero.

Dió comienzo el espectáculo haciendo el paseillo de honor las señoritas que componen la presidencia y a continuación es la Banda de La Legión, la que con su acostumbrada marcialidad dió la vuelta al ruedo interpretando marchas y los himnos. Recibieron calurosos aplausos.

Seguidamente es pedida la llave por la bellísima señorita Martínez Anido, que vestía traje andaluz, montando con soltura y elegancia una briosa jaca. Acompaña después a las cuadrillas en el paseillo y hace unas demostraciones con la jaca, que son aplaudidas cariñosamente por el respetable.

Y dió comienzo la lidia. Los seis novillos que mandó doña Luisa Domínguez Pérez de Vargas, fueron en general buenos. Todos negros, gordos y bien presentados de cuerna. Dieron excelente juego sobre el terreno, menos el primero de Manolo Vázquez, por haberse lastimado, entrando con bravura a los capotes y a los caballos. El quinto, que correspondió a Ortega, fue un verdadero ejemplar.

Los novilleros, también se portaron como corresponde a su categoría. Tanto Martorell, que justificó plenamente su fama con su gran estilo, como Ortega con esa valentía tan extraordinaria, casi temeraria, que entusiasma y hace levantar de los asientos al respetable y, por último, el joven Vázquez, hermano de Pepe Luis, que es torero elegante, fino y valiente, sabe torrear sin perderle la cara a su enemigo, dando siempre sobre el terreno un verdadero curso del arte que practica. Lástima que los de la pica se excidieran en su cometido. El público les gritó y con razón, porque se puede picar a unos novillos jóvenes, como está mandado, pero sin barrenar y recargar tanto, que sólo sirve para estropear a la res en la suerte suprema. Puede resumirse el éxito de la

novillada por lo siguiente: Martorell, cortó cuatro orejas y rabo. Ortega, dos orejas y Manolo Vázquez una oreja a su último novillo.

Martorell recibe a su primero con unas verónicas que se aplauden. En un quite de caballos sufre un achuchón sin consecuencias. El novillo recibe dos picas, y el matador pide que se retiren los caballos. La presidencia accede. Tres buenos pares. Brinda a S. A. I. el Jefe y comienza la faena con unos magníficos naturales que liga con el de pecho. (Aplausos). Derechazos y manoleínas, para una entera en todo lo alto que basta. (Gran ovación. Dos orejas y rabo, vuelta y salida).

Segundo. Ortega, lo recibe valientemente y le admira unas imponentes verónicas y chicuelinas. (Aplausos). A la salida de caballos le da un formidable y temerario pase de rodillas, sigue con otros pases y el toro le engancha y le derriba sin consecuencias. Tres picas y tres pares. Brinda a S. A. I. el Jefe y hace una faena muy valiente con pases de toda las marcas, recibiendo una formidable ovación. Cuadra y pincha en hueso. Otra con salida y el novillo cae rematando el puntillero. (Aplausos, vuelta y saludos).

Tercero. Manolo Vázquez, se luce con la capa. Torea por verónicas con estilo insuperable. (Aplausos). Tres picas, dos pares y medio. Brinda a S. A. I. el Jefe. Al empezar la faena, el novillo que viene lastimado de los caballos cae, levantándose difícilmente. Acude a la muleta sin fuerzas. Manolo se limita a hacer una faena breve sin lucimiento por las condiciones del novillo, para una entera en todo lo alto que basta. (Silencio).

Cuarto. Es torreado friamente por Martorell. Tres picas, una barrenada y tres pares. Brinda a S. E. el Alto Comisario. Hace una faena valiente. Pases en redondo, mirando al tendón. Con la izquierda da unos imponentes naturales que liga con el de pecho. (Aplausos). Cuadra y deja una en todo lo alto que basta. Remata el puntillero. El público

pide las orejas que la presidencia le concede. (Vuelta y saludos).

Quinto. Es el más grande del lote. Los peones correatan al novillo. Se tira un espontáneo con el consiguiente barullo. Tres picas. Tres pares. Ortega brinda al Alto Comisario, iniciando la faena con pases por alto, seguidos de derechazos y un formidable farol. Sigue con pases materialmente metido entre los cuernos, para una casi entera, muy bien colocada, que es suficiente. (Dos orejas, vuelta y saludos).

Sexto. Manolito Vázquez, que tiene deseos de agradar, se hace aplaudir con la capa. Su toro por verónicas es colosal. Tres picas y dos pares y medio. Brinda, como sus compañeros, al teniente general Varela, y hace una faena muy valiente y pinturera. Se pega al novillo sacándole magníficos pases de todas las marcas y siempre sin perderle la cara, cuádra dejando, después de un pinchazo, una estocada hasta el puño que basta. (Oreja, vuelta al ruedo, entre los aplausos del respetable, y saludo a los medios).

Terminada la corrida la banda de La Legión, interpretó los himnos. Jafifano y Nacional, que el público escuchó en pie, tributando a S. E. una cariñosa despedida.

ANUNCIESE EN  
EL FARO

**BAEZA HERMANOS**  
MATERIALES DE CONSTRUCCION  
FERRETERIA  
TETUAN-LARACHE  
BAEZA S. A. CEUTA

## OLVIDARA QUE ESTA HERNIADO

Y vivirá tranquilamente con la seguridad de llevar la hernia perfectamente retenida, mediante el pequeño y cómodo dispositivo **ADMINICULO HERNISAN**, que evita los engorrosos bragueros de hierro, tirantes, resortes, palas duras etc. (Patente invención 154251). Consulte al médico. (C. C. S. 9174). **AVISO:** Visita en **CEUTA**, viernes 15 de 10 a 2, Consultorio Dr. Américo Ulecia, calle Mártires, 4. Según su prescripción.

**HERNISAN** (ESTUDIO ORTOPEDI CO)  
Balmes, 104 - Barcelona

NOTA: HAY QUIEN IMITA NUESTROS ANUNCIOS PARA CREAR CONFUSIONES

## EL «CRISTO DEL PUENTE» EN LA BAHIA

El domingo fué bendecido un barco

Nuestra bahía fué el domingo escenario de un simpático acto: la bendición de un pesquero. Fué una nota de color y alegría que animó al puerto. En este tiempo, la noticia de un nuevo barco más, puesto en servicio, al pronto puede parecer de escaso relieve pero en sí misma verdaderamente tiene su importancia. En España hoy se construyen muchos barcos, a un ritmo como hasta ahora no se había conocido y en ello se cifra una de nuestras principales fuentes de riqueza. Por las rutas del mar será nuestro renacer. Con el acto celebrado el domingo, Ceuta incorpora su esfuerzo al esfuerzo nacional y suma una unidad a la obra creadora total de España. Así era un bello espectáculo el de la bahía, con el pequeño «Cristo del Puente», emotivo nombre que tanto nos dice, empavesado, surcándola en un breve periplo de gran alcance simbólico. Ceuta vota barcos, aumenta su flota pesquera y no debe parar ahí. Que el acto del domingo sirva de estímulo a fin de intensificar tan importante medio de producción.

A las cuatro de la tarde, el Rvdo. P. don Bernabé Perpén bendijo al pesquero «Cristo del Puente», atracado en el muelle del Cañonero Dato. Actuaron de padrinos en el bautizo, la bella señorita Maruja Miralles, que rompió una botella en la proa de la embarcación, y don Francisco Molina. A bordo

se hallaban unas cuatrocientas personas invitadas. El barco soltó amarras e inició su primer navegar saliendo por la bocana hacia el Estrecho donde fué a saludar al correo de Algeciras. Sin apurar los motores desarrollaba un excelente andar. Ya en alta mar, quantos iban a bordo fueron obsequiados espléndidamente, celebrándose una animada fiesta. Dos horas y media duró el paseo regresando el «Cristo del Puente», al muelle de la Puntilla. Los propietarios del pesquero don Francisco Miralles, don Domingo Molina y don José Molina, recibieron numerosas felicitaciones.

El nuevo pesquero mide 2'70 metros de puntal, 5'80 de manga y 18'50 de eslora. Su construcción es magnífica y revela las grandes posibilidades que en este orden cuenta Ceuta.

Una pequeña nota local, como es la bendición del «Cristo del Puente» que inicia su rumbo con un buen viento, entraña más trascendencia de lo que pueda creerse. Junto a la belleza de la acuarela española—había en las velas luminosas en lo alto del palo mayor y en la afilada proa, con la imagen de la Virgen del Carmen a la entrada de los camarotes marineros— se destaca una evidencia: España labora provincia por provincia y Ceuta ha dado un paso, un pequeño paso, que siempre es avanzar.—**DARO.**

## Enlace Reyna Reiné-Miquel Conde

En el Santuario de Nuestra Señora de Africa se celebró ayer, a las 8.30 de la mañana, el matrimonial enlace de la encantadora señorita María del Pilar Miquel Conde y el distinguido joven don Manuel Reyna Reiné. El altar estaba ricamente exornado y el templo lucía una espléndida iluminación. Los novios entraron en el templo a los acordes de la Marcha Nupcial de Mendelssohn, pulsando el órgano el profesor del Conserva-

torio, señor Rodríguez Cobz. La novia daba el brazo a su padrino don Rafael Santiago Bellido y el novio a la madrina, doña Encarnación Miquel Conde.

Bendijo la unión y celebró la misa el R. P. don Jesús Miquel Conde, capitán del Cuerpo Castrense, hermano de la novia, pronunciando asimismo una emotiva plática.

La desposada vestía un lujoso traje de seda blanca y velo de tul ilusión.

Firmaron el acta como testigos, don José Mallavia, coronel del Regimiento de Artillería número 49; don Eduardo S. Aranz Jaudenes, teniente coronel de Artillería de Costa; don Juan Manuel Fernández Canal, capitán veterinario de Regulares; don Francisco García Sanz, don Manuel Azpago Palacios, don Francisco Herrera Gómez, don Ernesto Hernández Marín, don Angel Miquel Conde y don Alfonso Igualada Rico, capitán de Artillería.

Verificada la ceremonia religiosa los numerosos invitados fueron obsequiados espléndidamente.

El matrimonio salió en viaje de luna de miel para varias capitales de la Península.

A las muchas felicitaciones recibidas unimos las nuestras.

## Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie  
de obra  
DEPOSITO  
Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

Agencia Delgado  
DESFACHO DE ADUANAS

# LOS DEPORTES

## 144 goles en el Grupo Sexto

García Díaz, con 3, fué el recordman de la última jornada

Veintinueve tantos se marcaron el domingo pasado en los siete encuentros del Grupo Sexto de Tercera División. Tal hace que el total marcado hasta ahora sea de 144 tantos. Que se reparten así:

Con 5: Rodolfo (España).  
Con 4: Crias (Cádiz), Mora y Pepín (Atlético), Arregui y Marín (Ilturgi), Jorge y Muñoz (Córdoba), Cabrera (Betis), Rincón (Jaén) y García Díaz (Algeciras).

Con 3: Martínez y Pedrín (Ceuta), Villar (Córdoba), Rueda y Félix (Algeciras), Callejo (Ilturgi), Manga y Antoñito (Electro), Helguera (España), Ayala (Línense), Luisito (Melilla) y Rodríguez, Borrego y Domínguez (Huelva).

Con 2: Manolín (Córdoba), Arza, Solano y Vinuesa (Atlético), Gallardo, Duarte y Rufo (Línense), Chupi (Electro), Mejino, Unamuno y Fuentes (Jaén), Manolín (Ilturgi) y Morla (España).

Con 1: Cuca y Adell (Ceuta), Mesa, Irún, Marjo y Sanabria (Huelva), Caballero (Jaén), Solís y Mateo (Algeciras), Neira Ezzaguirre e Iurbe (Ilturgi), Beña, López y Moreno (Córdoba), Parrilla (Electro), Fernández, Chispa, Garín y Mancheño (Cádiz), Bozambo, Casitas, Ballesta y Gárate, Peña y Luchana (Betis), Molina (España) y García Díaz (Melilla).

En propia meta: Clemente (Ilturgi) y Castillo (Jaén).

**VIGUETAS CASTILLA**



Las mejores para entresijos, arcos, dinteles, sábanas, cubiertas. Entrega inmediata.

**HIERROS FORJADOS, CEMENTOS, EL FILIAL DE ALTOS HORNOS DE VIZCAYA**  
FABRICA SEVILLA - AVDA DE LA RAZA, T. 31417

**AMAYA**  
TINTORERIA MECANICA  
Teléfonos 688 y 866

**Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A.**  
**CEUTA Y MELILLA**

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO  
Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	6'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Rameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

## El domingo comenzará a disputarse el Campeonato Regional de PRIMERA CATEGORIA

En él tomarán parte ocho clubs, que deberán enfrentarse en una sola fase y a dos vueltas

### Unión Tangerina-Español y Alcázar-Lixus, los primeros encuentros

Por la F. H. M. se han dictado las normas y confeccionado el calendario referente al campeonato regional de primera categoría para 1948-49. Para ayudar en lo posible a todos estos clubs, y al objeto de que reunan un mayor aliciente para la afición, la competición será jugada en una sola fase y a dos vueltas entre los ocho representantes de Ceuta, Tetuán, Tánger, Riffien, Alcazarquivir y Larache, los que darán a un vencedor que luego habrá de jugar con el campeón de la Zona Oriental el título de campeón de Marruecos, en un encuentro final. A efectos de ascenso, el campeón regional se atenderá a los acuerdos fijados por la R. Federación Española, descendiendo automáticamente a categoría el último clasificado.

Tomán parte en este torneo ocho clubs: Unión Africa Ceuti y S. D. Jadú (Ceuta); Español C. F. (Tetuán); Unión Tangerina y Mogreb el Aksa (Tánger); Imperio de Riffien; C. D. Alcázar (Alcazarquivir) y Lixus (Larache). Y este será el orden de los encuentros:

- Primera vuelta**
- 17 octubre: U. Tangerina-Español; Alcázar-Lixus.
  - 24 octubre: Imperio-Mogreb; Jadú-Africa Ceuti.
  - 31 octubre: Español-Jadú y Mogreb-Alcázar.
  - 7 noviembre: Lixus-U. Tangerina y Africa-Imperio.
  - 14 noviembre: U. Tangerina-Mogreb; Jadú-Imperio y Alcázar-Africa Ceuti.
  - 21 noviembre: Español-Lixus
  - 28 noviembre: Lixus-Jadú; Mogreb-Español; Africa Ceuti-U. Tangerina y C. D. Imperio-Alcázar.
  - 5 diciembre: Español-Africa Ceuti.
  - 19 diciembre: Lixus-Mogreb; Tangerina-Imperio y Jadú-Alcázar.
  - 26 diciembre: Mogreb-Africa Ceuti; Español-Alcázar y Tangerina-Jadú.

- 2 enero 1949: Jadú-Mogreb y Alcázar-Tangerina.
  - 9 enero: Imperio-Español y Africa-Lixus.
- Segunda vuelta:**
- 16 enero: Español-Tangerina
  - 23 de enero: Lixus-Alcázar; Mogreb-Imperio y Africa-Jadú.
  - 30 enero: Tangerina-Lixus y Alcázar-Mogreb.
  - 6 febrero: Imperio-Africa y Jadú-Español.
  - 13 febrero: Mogreb-Tangerina
  - 20 febrero: Imperio-Jadú; Africa-Alcázar y Lixus-Español.
  - 27 febrero: Jadú-Lixus; Tangerina-Africa y Alcázar-Imperio
  - 6 marzo: Español-Mogreb y Alcázar-Jadú.
  - 13 enero: Africa-Español; Mogreb-Lixus e Imperio-Tangerina.
  - 20 marzo: Mogreb-Jadú; Tangerina-Alcázar; Español-Imperio y Lixus-Africa.
  - 27 marzo: Africa-Mogreb; Imperio-Lixus; Alcázar-Español y Jadú-Tangerina.

Caso de estimarlo oportuno la F. H. M. podrá efectuar cambios de fechas, siempre sin alterar el orden previsto. Todas las sanciones de temporadas anteriores han sido condonadas. La organización de encuentros correrá a cargo del club citado en primer término.

## Se va a celebrar un Cinturón para púgiles aficionados

### Las próximas veladas se disputarán en local cerrado

Para una fecha muy próxima comenzará a disputarse en nuestra ciudad un interesante y emotivo Cinturón para púgiles aficionados, en el que participarán, agrupados en sus diferentes pesos y categorías, todos los representantes de nuestras sociedades y clubs. Este Cinturón, a no dudar, ha de alcanzar un señalado éxito ya que, según ha podido apreciarse el entusiasmo y la clase puestas de manifiesto por nuestros boxeadores aficionados le han de reportar sin duda alguna un interés y una expectación que no tienen ciertamente los combates en los que únicamente suelen jugarse el prurito de adjudicarse una victoria más. Aquí, por el sistema de eliminación, se irán midiendo calidades, al propio tiempo que el aficionado verá desfilar a todos y cada uno de los que aspiren a calzarse tan preciado Cinturón de Ceuta.

Dicho torneo comenzará dentro de muy breves fechas en el local cerrado del "Bugui Bugui" (antiguo Negresco), donde ya veremos la próxima velada del C. D. Riffien, así como las que sucesivamente se vayan organizando en la temporada invernal.

Lea Vd. EL FARO



### LA FESTIVIDAD DE NUESTRA SEÑORA DEL PILAR

Ayer, festividad de Nuestra Señora del Pilar, como fiesta nacional, la batería de la Alcázar hicieron las salvas de ordenanza, considerándose oficial a todos los efectos.

A las ocho y media de la mañana, la Asociación de Señoras de la Corte de Honor de la Virgen del Pilar celebró una solemne función religiosa en el templo parroquial, con misa de Comunión general. La imagen colocada en su altar, aparecía profusamente adornada con flores y luces.

A las diez, las fuerzas de la Guardia Civil destacadas en Tetuán, celebraron, asimismo la festividad de su excelsa Patrona con misa cantada, asistiendo los Excmos. señores generales Jiménez, de esta División; Martínez Simancas, Delegado general de la Alta Comisaría, y Herranz, de la Brigada. Delegados de servicios de la Administración de la Zona, comisiones y representaciones de los Cuerpos y organismos militares y civiles y otros numerosos fieles. Una sección del benemérito Instituto rindió los honores de ordenanza. Los actos resultaron muy solemnes.

### ENLACE FERNANDEZ-AÑINO

A las seis de la tarde de ayer y en el templo de Nuestra Señora de las Victorias, contraeron matrimonio la bellísima señorita Isabel Añino Puigllodes, sobrina de los señores de Añino y Ortiz de Saracho (don Rafael y don Luis) con el teniente de Regulares de Tetuán núm. 1, don Tarsicio Fernández López.

La novia que vestía elegantísimo traje de raso blanco, que enmarcha maravillosamente su ya natural belleza, entró en el templo a los acordes de la marcha nupcial de Mendelssohn, dando el brazo a su padrino y tío don Luis Añino. El novio, vistiendo

el uniforme de gala del Arma a que pertenece, daba el suyo a su hermana y madrina, la gentil señorita Angelina Fernández López.

Asistieron a la ceremonia numerosas personas, las que, acabado el acto religioso que revistió gran brillantez, se trasladaron al domicilio de los señores de Añino (don Luis), donde fueron obsequiados espléndidamente.

A las muchas felicitaciones que la gentil pareja está recibiendo unimos la nuestra más sincera deseándoles muchas venturas y eterna luna de miel.

Los novios marcharon anoche mismo en viaje de bodas por distintas capitales españolas.

## Ayuntamiento de Ceuta

### NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

#### AVISO

Para conocimiento de los interesados, se hace público, que a partir del día 14 del actual y contra el corte del cupón correspondiente a la semana 43 de "aceite" y "azúcar" de las actuales cartillas de racionamiento, se facilitará al personal musulmán, con motivo de la Pascua de Aid El Quebir, un racionamiento extraordinario de UN CUARTO DE LITRO DE ACEITE Y MEDIO KILO DE AZÚCAR DE RACIONAMIENTO.

Ceuta, 12 de octubre de 1948.

EL PRESIDENTE,

Firmado: Efigenio Jiménez

## Anuncios breves

**Pérdida**  
PERDIDA monedero plexiglás, desde Puente Cristo, Atlante, conteniendo llavero. Gratificaré esta administración.

**Varios**  
FONTANERO avisos teléfono 962. La Niqueladora.

**FINO ALMINA**  
¡UN VINO DE CALIDAD!

## GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

**CIRUGIA GENERAL**  
Doctor. - Ostalé, Enrique  
Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

**MEDICINA GENERAL**  
Doctor. - González Azcune  
Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.

**ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUEBLOS**  
Doctor. - Navarro Martínez  
Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

**GARGANTA, NARIZ Y OIDOS**  
Doctor. - Garcia Cabello  
Domicilio, General Yagüe, 12, 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

# El Caudillo en la Rábida

(Viene de la primera página.)  
millares de personas allí estacionadas vitoreaban a España y al Caudillo y los niños de los colegios agitaban banderitas de los colores nacionales.

La lancha rápida "L. T. 22" a la que seguían los tres torpederos, pasó cerca del muelle Norte y tomó rumbo, por el río Odiel, a la Rábida, pasando revista a los buques de guerra en el ancladero.

El Generalísimo, al desembarcar en la Rábida, fué recibido y saludado por los ministros y las autoridades locales, así como por el prior del Convento, alcalde de Palos, vicepresidente de la Sociedad Colombina y vicepresidente de la Diputación provincial.

Al desembarcar el Caudillo en el muelle de la Rábida, una compañía de Infantería de Marina del Tercio Sur rindió los honores reglamentarios.

Seguidamente, S. E. el Jefe del Estado, acompañado de su esposa e hija, ministros, autoridades y representaciones se dirigió al monumento que recuerda el descubrimiento de América por Cristóbal Colón, donde presidió el acto de la bendición y entrega de la bandera de combate que la Diputación provincial regala al "Martín Alonso Pinzón". Ante el altar levantado en el citado monumento, el cardenal Segura bendijo la bandera, de la que fué madrina la esposa del presidente de la Diputación. Terminado este acto, dió comienzo el Santo Sacrificio de la Misa.

A continuación, la madrina de la bandera, acompañada del comandante del "Martín Alonso Pinzón" se dirigió a este buque para izar solemnemente la enseña. Momentos después, las fuerzas que asistieron a la ceremonia, desfilaron ante S. E. el Jefe del Estado. Por último, se efectuó la bendición y entrega

al Generalísimo Franco del estandarte, espada y anillos simbólicos del Almirantazgo Mayor de Castilla.—CIFRA.

Entrega al Caudillo de los emblemas de Almirante Mayor de Castilla : : : :  
Huelva, 12.—Su Excelencia el Jefe del Estado ha visitado el Monasterio de la Rábida, donde el Padre Prior le explicó las obras de reconstrucción que se realizan en el histórico cenobio.

Seguidamente, el Caudillo ocupó una tribuna situada junto a uno de los muros del Monasterio y frente a ella se colocaron todos los almirantes de la Escuadra española y a uno de los lados las misiones de los barcos iberoamericanos, venidas a la conmemoración del centenario del Cuerpo diplomático iberoamericano y todas las autoridades. Al Jefe del Estado le acompañaban en la tribuna su esposa e hija; los ministros con sus esposas; los jefes de las Casas Civil y Militar y ayudantes de servicio.

El ministro de Marina, almirante Regalado, pronunció un discurso para ofrendar al Generalísimo los emblemas distintivos del cargo de Almirante Mayor de Castilla, que le fueron entregados; el anillo por el almirante Bastarache, el sable por el almirante Estrada, el estandarte por el almirante Arriaga y los ejemplares de las siete partidas, por el almirante Moreno.

El acto fué muy emotivo y el numeroso público que asistía al acto aplaudió con entusiasmo al Jefe del Estado. Finalmente, el Generalísimo Franco presenció el desfile de todas las fuerzas que habían participado en las ceremonias, y luego se trasladó a la Rábida, donde el Instituto de Cultura Hispánica y la Real Sociedad Colombina onubense, ofrecen un almuerzo en honor de S. E. el Jefe del Estado.—CIFRA.

# Franco, Perón y la Hispanidad

(Viene de la primera página.)

para que todos los españoles sepan que desde el otro lado del Atlántico, desde esta extensa tierra, varía en sus elementos, pero pareja en su tradición, os habla un hermano de raza y de alma, que siente que por encima de los intereses materiales, puede haber un futuro en el mundo basado en esa exaltación de espiritualidad hispana, que comprendemos porque hablamos el mismo bello idioma y nos han engendrado, madres que nos acunaron con las mismas canciones y nos infundieron los mismos sentimientos de honor y de hidalguía.

Sabed que esta tierra, amplia y variada, con sus cordilleras inmensas, sus pampas interminables, sus enormes ríos como mares, que rinde homenaje a los progenitores con su cultura y su progreso agrícola e industrial, es también vuestra Patria, que encierra en su vida familiar todo lo que os es habitual; que si tiene sus puertas abiertas para todos los hombres de buena voluntad, sea cual sea su origen (cómo no ha de recibir con regocijo a los hijos de España, carne de su propia carne y espíritu de su propio espíritu) España, pueblo español, ¡que la estancia entre vosotros de nuestros cadetes navales selle, una vez más, nuestros comunes ideales y sea mensaje de paz para todos los españoles!—EFE.

Emotivo mensaje del Generalísimo Franco : : : :  
Huelva, 12.—S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, ha dirigido por radio al presidente

de la nación argentina, el siguiente mensaje:

"Al Excmo. Sr. don Juan Domingo Perón, presidente de la nación argentina.—No podía encontrarse portador más grato de vuestro mensaje que el barco escuela de vuestra Armada, que bajo el nombre de la nación cobija a la flor de la juventud argentina, tan brillantemente representada, expresión elocuente de que el esfuerzo creador y multiplicador de las riquezas, corresponde esa otra obra de fe, de resurgir los valores del espíritu con el auge de las instituciones religiosas, patrióticas e intelectuales, en cuyo ponderado equilibrio descansa la perfección y la grandeza.

Bienvenidos sean a nuestra tierra los jóvenes marinos argentinos y que en ella encuentren, al conjuero de nuestras viejas piedras y monumentos, aquel recio espíritu de sus progenitores, tan acertadamente invocados, en vuestro mensaje.

Pocas veces nuestra lengua común pudo expresar en palabras más elocuentes y acertadas los lazos que a través de su común historia han unido a nuestras naciones. Si grande fué la ilusión de nuestros reyes a la partida de sus naves para la gloriosa empresa que alumbró un Mundo Nuevo, no fueron menores las esperanzas e ilusiones que en toda la nación encendieron a su regreso. Desde entonces y durante varios siglos, fueron nuestras naves lanzadera entre los continentes que alimentaron inquietudes y esperanzas convertidas en gloriosa realidad por la virtud de la fe católica de nuestra nación y la grandeza de espíritu de sus monarcas, que hacen de América una excepción en la historia de la colonización universal.

Hoy la presencia de las naves argentinas en nuestros puertos

vuelven a España su ilusión primera. Encienden el amor inextinguible en el corazón de la vieja matrona, que la vuelve a la ilusión de otro nuevo quehacer, de otra noble y tradicional empresa que se alumbra en el destino de la comunidad de los pueblos hispánicos. Por encima de las peculiaridades de cada nación les une un interés común y superior, un destino histórico que deben llenar, un papel que desempeñar en el noble concierto de las naciones, que le imprima la expresión y el sentir, pleno de espiritualidad y juventud, de la gran familia hispánica, un noble y grande servicio a la paz pura y verdadera.

Para ello, el pueblo español ha renacido con nuevo brío, y al lado de las grandes obras de su resurgimiento "el que más da" de los viejos conquistadores es lema de nuestras juventudes. Se vive la vida con el mismo espíritu. ¡Qué importa lo demás, ante la grandeza del servicio! No es el egoísmo a la moderna usanza el que las mueve, sino aquel espíritu ecuménico de servicio a un destino histórico insoslayable que nos llama como un imperativo. Nada existe en este camino que nos separe o nos divida y mucho y grande lo que nos llama y que nos une. ¡Qué importa que un mundo materialista no sepa comprendernos, si sabemos mantenernos firmes en nuestra fe y seguros de nuestro destino! Bendita la Argentina si sabe comprenderlo y feliz el hombre que al frente de sus destinos siente la llamada de la Historia y con clara visión se constituye en tierras de América en Adelantado de la gran familia de los pueblos hispánicos.

Con mi saludo a la nación argentina, va el amor de la nación española y sus votos por vuestra grandeza. ¡Viva la Argentina! ¡Arriba España!



## SEÑOR:

¡Juegue usted GRATIS a la Lotería de la Cruz Roja y de Navidad!!

¿Cómo? Pida DOBLE LOTE DE BILLETES de la espléndida RIFA BENEFICA DE SANTURCE — 10 pesetas — contra reembolso, y le regalarán 40 pesetas de la Lotería de doña Manolita, de Madrid, o de las afamadas Administraciones de Bilbao. ■ Pidiendo diez láminas completas — 1.020 pesetas — recibirá de regalo un décimo completo de Navidad de 200 pesetas. ¡MILLÓN Y MEDIO DE PREMIO!!

Pruebe fortuna haciendo caridad = Corte este boletín de pedido

### BOLETIN DE PEDIDO DE BILLETES DE LA GRANDIOSA RIFA BENEFICA DEL HOSPITAL DE SANTURCE

COMBINADA CON LA LOTERIA NACIONAL DE 5 DE ENERO DE 1949

Pedidos desde 54 ptas.—Lámina 105.—Lote, 205.—DOBLE LOTE, 410 ptas. (40 de regalo. Loteii al doble lote).—DIEZ LAMINAS COMPLETAS 1.020 ptas. (200 de regalo Lotería)

D. . . . . que habita en el pueblo de . . . . . calle . . . . . provincia de . . . . . solicitó billetes RIFA HOSPITAL SANTURCE por valor de . . . . . ptas. contra reembolso, es decir, a pagar al recibir los billetes. Los que pidan doble lote o diez láminas, indicarán si desean la Lotería de regalo de la Cruz Roja o de Navidad . . . . . Firma . . . . .

AYUNTAMIENTO DE SANTURCE

## Ultima hora de portiva

### Empataron a tres los equipos de preseleccionados

### El Mestalla derrotó al Baracaldo por dos goles a cero

Madrid, 12.—Se jugó un partido con el fin de ir preparando a los jugadores que pueden formar el cuadro nacional. El equipo blanco formó con Ezaguirre, Clemente, Aparicio (Tinte), González II; Muñoz, Múgica (Cuénca); Epi, Igoa, Pahiño, Hernández y Gajza. Equipo azul: Bafión; Riera. Curta (Bárinaga); González III, Ipiña; Basora, Arza, Silva, Molowny y Escudero. Por lesiones, faltaron César y Alconero.

Los equipos empaaron a tres tantos, marcados por Igoa, Hernández y Epi y por Molowny, Arza y Escudero. El dominio correspondió a los azules, cuya delantera logró mejor juego, siendo alaudida.

Valencia, 12.—El Mestalla ha vencido al Baracaldo por 2 a 0 en partido para la Segunda División. El primer tiempo terminó con empate a cero. En la conti-

nuación marcaron Riera e Ibañez.

Lérida, 12.—Amistosamente el Lérida venció al Alcoyano por 5 tantos a 2.—ALFIL.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL  
**José Sáura**  
Españoleto, 24.  
MADRID.  
Representación en Ceuta  
Millán Astray, 7.  
Teléfono 799

\*\*\*\*\*  
Anúnciese en EL FARO

